

Fundación Clarós moviliza a los grandes de la lírica en favor del implante coclear

La Fundación Clarós de lucha contra la sordera profunda ha organizado en los últimos meses dos actos benéficos protagonizados por grandes figuras de la lírica, con el objeto de recoger fondos para la financiación de implantes cocleares.

La idea de crear esta fundación para la lucha contra la sordera fue del Dr. Pedro Clarós, quien se vio apoyado por un patronato constituido por Montserrat Caballé, Montserrat Martí, Jaume Aragall, Joan Pons y Joan Manel Serrat entre otros. El Dr. Clarós lleva 30 años dedicado a la otorrinolaringología y a los implantes cocleares. La Clínica Clarós de Barcelona cuenta con una experiencia de más de 250 casos de implantados.

Además Fundación Clarós presta ayuda a países necesitados como Rumanía, Moldavia, India, etc., aportando asistencia quirúrgica, material medico-quirúrgico y formación profesional a los médicos de estos países.

Maratón lírica en Menorca con Joan Pons

El pasado 17 de mayo tuvo lugar en Mahón (Menorca) una maratón lírica bajo la dirección de Joan Pons, a beneficio de la Fundación Clarós. La gala tuvo lugar en el Teatro Principal de la ciudad menorquina, con la participación de una treintena de afamados cantantes líricos de todo el mundo. Los artistas estuvieron acompañados por la Orquesta Sinfónica de las Islas Baleares, bajo la batuta de tres conocidos directores. Fue un acto de más de cinco horas de duración con mucha ópera en favor de la sordera profunda.

Recital benéfico de Montserrat Caballé, Montserrat Martí y Jaume Aragall

El 18 de octubre de 2001 se reunieron por primera vez en un recital benéfico tres grandes figuras del canto: Montserrat Caballé, Montserrat Martí y Jaume Aragall. Con el fin de recoger fondos para la financiación de implantes cocleares, la Fundación Clarós organizó esta gala lírica que reunió a 1.600 asistentes en la basílica de Santa María del Mar de Barcelona. Las dos sopranos y el tenor interpretaron arias, dúos de ópera y canciones napolitanas, en un acto que tuvo un gran eco en los medios de comunicación.



Las sopranos Montserrat Caballé y Montserrat Martí, el tenor Jaume Aragall y los pianistas Marco Evageliste y Manuel Burgueras, en la Basílica de Santa María del Mar de Barcelona.